

2018 統一地方選

友利ツトムさん(北谷町9月2日) 神山マサキさん(名護市9月9日)

の勝利に支援・協力をお願いします。

支部協だより

第164号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
瀬良垣 武安

名護市区・神山マサキ

名護市区では特に私の出身区(宮里区)から3名が立候補予定であるにもかかわらず、宮里区に深い関係がある立候補予定者が新たに3名参戦してくるものとなり、票



神山マサキ



ツトム

北谷町・友利ツトム

2期目にチャレンジャー
仲間の皆様に支えられ、北谷町議に初当選してから4年、その節は大変有難うございました。
さて、9月2日に実施さ

割れを起こしている状態となつています。前哨戦から苦戦を強いられることは予想していたものの、想像以上に苦戦を強いられています。どうかNTT退職者の会及び現職の皆様のお力をお貸しいただき、5期目当選を果たしたいと思っております。私夫婦とも毎日あいさつ回りで奮闘し、最後まで諦めることなく頑張りますので、よろしくお願いいたします。

れる北谷町議選に再びNTT労組重点候補としてチャレンジャーです。

私は、「ごかげますー あなたの声を 町政へ」をキャッチフレーズに、町民が主役となる北谷町、安全・安心で住み良い北谷町づくり、北谷町発展のため地域と共に粉骨砕身、頑張る覚悟です。現状は、定員19名に対し22名の立候補(新人4名、元職1人)、予定で前回選挙より3名減、基礎票のない私は、厳しい戦いとなつて

追悼 翁長知事

翁長知事の突然の訃報を聞き愕然としました。同時に若くして政治家として終えることにとても残念な気持ちであります。

翁長知事とは一時期(那覇市議2期目)の頃に会派は別でしたが議会委員会活動を共にしたことや、私が那覇市議を終えた後(2001年)選管委員長の時、翁長さんが那覇市長選挙で3期目の当選をされた際に

当選証書を付与したことが思い出され懐かしくなりました。

「翁長知事の命がけの辺野古新基地・埋め立て撤回方針」を県民の民意によって9月30日に行われる県知事選挙を勝利、県民投票においても反対の民意を勝ち取り、知事の「命がけ」の撤回方針を引き継いでいこうと思っております。

最後に命の限り最後まで県民に寄り添い頑張ってこられた翁長知事に敬意を表し、心からのご冥福をお祈り申し上げます。

瀬良垣 武安
(支部協会長・元那覇市議
・元選管委員長)

新基地反対、県民大会に7万人 この力を知事選勝利へ



います。ついでには、NTT労組&退職者の会の皆様による、ご家族や親戚、友人、知人への紹介等、更なるご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。



雨の中、NTT労組退職者の会
NTT沖縄分会から多数参加

沖退連ランドゴルフ大会 NTT労組退職者の会 大活躍

沖退連ランドゴルフ大会



8月9日、浦添市で沖退連ランドゴルフ大会が開催された。はじめに参加者全員で「故翁長知事」の辺野古埋め立て、承認の撤回の実現を受け継ぐ意志確認をして、競技は開始された。大会は参加者61名、うちNTT労組退職者の会からは21名が参加した。

女子の部では宮城悦子さん(北部地協)優勝、男子の部では宮城理文さん(北部地協)が準優勝に輝いた。他多数の参加者がホールインワンを記録するなど活躍しました。役員をはじめ選手の皆様にご苦勞様でした。
(幹事 渡口)

ただ今現役

生き生き通信

甲子園初勝利から、
今は母校(首里高)
野球部のコーチ

宮里 正忠 (七四歳)
(みやざと・まさただ)



宮里正忠さんが母校・首里高野球部のコーチをやっているというので、8月上旬ちようど夏の甲子園が始まる直前、首里校の石嶺グラウンドへ向かった。車から降りてグラウンドへ向かう途中、野球部の選手を始め、マネージャーまた隣で練習しているテニス部の部員の皆さんが立ち止まって、筆者に「こんにちは」とあいさつする。なんとも清々しくて気持ちがいい。なんか若い人から挨拶されるとうれい(筆者が歳とった証

拠か...)

めざす宮里正忠さんはグラウンドでノックでもしているかと思いきや、バックネットの裏で腰掛けに座って筆者をまっていた。

●こんにちは、久しぶりですね。母校のコーチやって何年なるんですか。

●電電公社在職中からやって、10年程ブランクがあつたけど40年ぐらいかな。

●どうですか首里高野球部は、実力はトップクラスの高校と変わらないけど、最後の詰めがなあ。

●宮里正忠さんといえば、あの甲子園で首里高が日大山形を破って沖縄勢初の1勝した時の野球部のメンバーと聞いていますか。

昭和38年の夏だな、日大山形に4対3で勝った時、レギュラーで三塁だったよ。



注*本人は黙っていたが主将だった

●モテたんじゃないですか。(我ながら、しょうもない質問だ)

モテるとか、モテないとかよりあの頃は高校行くだけでも、大変な時代だから... まあ、帰ったら港から首里高までバレードしようとした話もあったけど。みどり丸沈没事件があつてね、中止になったんだ。

(注*みどり丸沈没事件:昭和38年8月17日泊港からお盆の帰省客を乗せたみどり丸が久米島へ向かう途中チービシ沖で三角波を受けて沈没。死者86人行方不明者26名で沖縄海難史上最大の惨事となった)

*インタビューの最中も宮里さんの視線はネット裏から、部員たちへ注がれている。時々「もつとバットを力強く」とか「腰がまわつてない」などのアドバイスをおくる。

●話はかわりますが、入社はいつですか。

●今後やりたいことは、なんとか、優勝してこの部員たちと甲子園いきたいね。(ちなみにコーチは完全にボランティアだそうです)

北部地区協議会

グラウンドゴルフ大会

NTT労組退職者の会北部地区協議会のグラウンドゴルフ大会が、7月20日(金)に名護市21世紀の森屋内運動場(通称ドーム)で開催された。22名の参加で、慣れない屋内でのゲームは熱中症も心配しながら四苦八苦している中、ホールインワンであちらこちらから歓声が会場内に響き渡った。その後の慰労会では、パーベキューに舌鼓を打ちながら懇談・成績発表に拍手や野次が飛ぶなど楽しく過ごした。今年度は、統一地方選挙及び沖縄県知事選挙を控えている為、早目の開催となり、猛暑の心配もありましたが、台風の影響で場所の変更も伴い、場所変更の通知が遅れたことにお詫びを申し上げます。



会長 神山 正樹

新会員です。先輩の皆さんよろしくお祈りします。

- 前泊博次 糸満市
- 下地 明 那覇市
- 金城義和 うるま市

ご案内

第20回定期総会開催
日時 10月16日(火)
15時~21時

場所 マリエールオーク
バイン那覇(古島)

総会スケジュール
15時~17時 第20回定期総会
17時10分~19時

講演またはコンサート
18時~21時 懇親会

*途中からの参加も可能ですので会員の皆様の参加をお願いします。

*なおお料理等の都合もありますので9月3日(月)から10月5日(金)までに支部協

(098-870-7101)までご連絡をお願いします。
*月・水・金 受付

「会員の訃報について」
謹んでご報告し、故人のご冥福をお祈りします。

渡久地 礼子(76歳)
那覇市在
平成30年7月死亡